

Ogooué-Maritime/Département d'Etimboué/Omboué/Programme national de formation des jeunes décrochés du système scolaire

La première cuvée apte à l'emploi



Christelle Iwenga Ogandaga s'exprimant, au nom des stagiaires.



Le membre du gouvernement remettant son certificat à une impétrante.



Le préfet d'Etimboué, Raphaël Obali (d), prenait part à la cérémonie.

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

Les 42 stagiaires ont reçu, samedi à Omboué, des mains de la ministre de la Formation professionnelle, Carmen Ndaot, leurs certificats de spécialisation dans les filières chaudronnerie-tuyauterie, mécanique industrielle, électricité industrielle, aide-comptable, caisse et vente.

FRUIT d'un partenariat public-privé, le programme national de formation des jeunes décrochés du système scolaire, initié en 2012 par le gouvernement

de la République, et soutenu, entre autres, par la société pétrolière Perenco-Gabon, vient de livrer sa première cuvée, au terme de plusieurs mois de formation au Centre de formation et de perfectionnement professionnel de Port-Gentil (CFPP). Les lauréats de cette promotion ont reçu, samedi à Omboué, l'un des sites du géant pétrolier, leurs certificats de spécialisation professionnelle. C'était au cours d'une cérémonie présidée par la ministre du Travail, de l'Emploi et de la Formation professionnelle, Carmen Ndaot, et à laquelle prenaient part les

autorités administratives et politiques de la localité, dont le préfet d'Etimboué, Raphaël Obali, et le maire Joseph Aréagano. Tout en félicitant ces stagiaires formés dans les filières chaudronnerie-tuyauterie, mécanique industrielle, électricité industrielle, aide-comptable, caisse et vente, le membre du gouvernement a salué le professionnalisme du directoire et du corps professoral du CFPP. Elle s'est réjouie de la confiance que Perenco Gabon accorde aux structures de formation professionnelle du pays. Un exemple qu'elle sou-

haite voir se perpétuer afin, a-t-elle soutenu, d'asseoir les bases d'un réel partenariat public-privé dans ce secteur. « Pour notre part, une réflexion est en cours et nous avons pris l'engagement d'associer étroitement le secteur privé dans la dynamisation et la restructuration de nos centres de formation professionnelle, afin de mieux répondre aux besoins des opérateurs économiques », a poursuivi Carmen Ndaot, pour qui ce partenariat est une occasion de mieux orienter l'offre de formation et mettre l'accent sur sa qualité, avec pour effet l'employabilité des jeunes et, au final,

contribuer à la baisse du chômage de cette tranche d'âge. La ministre en charge du Travail et de la formation professionnelle a ensuite fait siens les propos du président de la République, Ali Bongo Ondimba, au forum mondial de la jeunesse en Egypte, appelant ses pairs, chefs d'Etat, les partenaires et autres leaders d'opinion, à « promouvoir l'éducation, la santé et la formation des jeunes, favoriser également une croissance inclusive pour une meilleure insertion professionnelle et, surtout, encourager les initiatives de transformation locale, garantes de la

création d'emplois. » Au nom des impétrants, Christelle Iwenga Ogandaga a rassuré les autorités de ce que la première partie de leur formation s'est déroulée avec succès. Elle a dit espérer, dans le cadre d'une seconde phase, qu'ils pourront poursuivre et améliorer leur formation, avec l'adhésion des entreprises, en dépit du contexte économique difficile, grâce à l'appui du gouvernement. Elle a remercié la société Perenco-Gabon, qui leur a fait grâce de financer cette session. Un acte qui, à ses yeux, entre dans la mise en œuvre du Plan stratégique Gabon émergent.

Ogooué-Ivindo/Département de la Zadié/Séjour de la ministre déléguée à l'Économie à Mékambo

Une cellule de réflexion pour impulser une nouvelle dynamique féminine



Edwige Betha Essoukou, échangeant avec...



... les notables...



... et les femmes.

AN
Libreville/Gabon

A travers cette organisation chargée de définir les actions à mener, Edwige Betha Essoukou espère contribuer à booster les activités des femmes, en vue de les aider à sortir de la précarité.

LA ministre déléguée auprès du ministre de l'Économie, de la Prospective et de la Programmation du Développement durable, Edwige Betha Essoukou, était, dernièrement, à Mékambo, où elle a présidé une série de rencontres avec les notables, les fédé-

raux du Parti démocratique gabonais (PDG), les femmes de l'Union des femmes du PDG (UFPDG), les membres de l'Union des jeunes du PDG (UJPDG) et les médaillés en athlétisme de la première édition des Olympiades de Meroé, tenues en août dernier. Avec chacune de ces composantes de la société mékamboise, la chantre du slogan "la politique autrement dans la Zadié", a eu des échanges francs et fructueux portant, entre autres, sur le développement de leur localité. Remerciant les notables pour les conseils qu'ils ne cessent de lui prodiguer, en vue d'asseoir sa politique



La ministre déléguée au milieu des médaillés des Olympiades de Meroé.

sur le terrain, Mme Betha a salué leur engagement sans faille aux côtés du chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, et leur détermination à ac-

compagner ses choix et son action conduite par le Premier ministre, Emmanuel Issoze Ngondet. Les discussions avec les

femmes ont abouti à la mise en place d'une cellule de réflexion sur les actions à mener, en vue d'impulser une nouvelle dynamique à leurs activités. Cette cellule, dont Bernadette Embilewa a été désignée pour en assurer la conduite, va d'ailleurs poursuivre la réflexion avec les femmes productrices de la localité. De leur côté, les jeunes ont été encouragés à œuvrer dans le cadre d'une dynamique unitaire pour capitaliser, au mieux, l'appui sollicité, afin de faire rayonner le parti dans le département de la Zadié. La rencontre avec les médaillés en athlétisme de la première édition des Olympiades de Meroé, a été l'oc-

casión pour Edwige Betha Essoukou de féliciter les champions par un don de présents, et d'annoncer que certains d'entre eux (14 athlètes) participeront au prochain Marathon du Gabon qui aura lieu à Libreville du 3 au 4 décembre 2017. Enfin, la ministre déléguée a lancé les travaux d'ensellement de l'axe routier Mékambo-Mazingo, long de 55 km, dans le canton Djouah. En présence des autorités locales dont le préfet Frédéric Moughanza et les élus du département de la Zadié. Le rendez-vous a été pris avec les cantons Sassa-mongo, Mbengoué et Loué pour les prochains jours.